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Троицкая
сельская администрация

Р А С П О Р Я Ж Е Н И Е
от 22.03.2006 № 22-р

В целях сохранения проезжей части
улиц и дорог села от разрушения в пе-
риод весенней распутицы:

1. Запретить с 3 апреля по 15 мая
2006 г.:

-    движение всех видов автотранс-
портной техники по улицам села, не
имеющим твердого покрытия, за исклю-
чением молоковозов по утвержденным
маршрутам, машин «скорой помощи»,
пожарных, оперативных машин РОВД,
МУП «Троицкие КС», сельской админи-
страции;

-   движение по дорогам с. Троиц-
кое с любыми видами покрытия авто-
транспорта, полная масса которого пре-
вышает 3,5 т, и тракторов всех марок.

2.  Закрыть движение автобусов по
маршруту: пер. Полевой, пер. Степной,
ул. Гагарина; установить маршрут дви-
жения по ул. Промышленная - ул. Ра-
бочая до АЗС.

3.  Обслуживание торговых точек
обеспечить автотранспортом, полная
масса которого не превышает 3,5 т.

4.   РОВД  (Алиев A.M.) принимать
меры к нарушителям режима    огра-
ничения движения, предусмотренные
действующим законодательством.

5.  Руководителям предприятий,
учреждений, организаций всех форм
собственности, имеющим автотранс-
портную технику, довести до сведения
водителей настоящее распоряжение
под роспись.

6.  Контроль   за выполнением дан-
ного распоряжения возложить на за-
местителя главы сельской админист-
рации по хозяйственной деятельности
Кочетова А.И.

Л. ГЕРАСИМОВА,
глава сельсовета.

Новоалтайский межрайонный отдел
Федеральной службы по контролю за оборотом наркотиков
29 марта с 17 до 19 часов по т. (8-232) 22-2-73
проводит горячую телефонную линию

по проблемам наркомании.
На интересующие вас вопросы ответит зам. начальника

управления ФСКН Виктор Владимирович Кочетов.

ВНИМАНИЮ
НАЛОГОПЛАТЕЛЬЩИКОВ –
ЮРИДИЧЕСКИХ ЛИЦ

Межрайонная ИФНС России №
4 по Алтайскому краю информи-
рует, что в ходе анализа сведений,
содержащихся в базе Единого го-
сударственного реестра юридичес-
ких лиц (далее – БД ЕГРЮЛ) на
соответствие пункту 1 ст.5 Феде-
рального закона от 08.08.2001г. №
129-ФЗ «О государственной реги-
страции юридических лиц и инди-
видуальных предпринимателей»
(далее по тексту – Закон) и пунк-
ту 4 статьи 54 Гражданского кодек-
са РФ, отсутствует информация о
фирменном наименовании в запи-
сях о юридических лицах, имеющих
ОГРН.
Для устранения имеющихся не-

соответствий и исключения их в
дальнейшем необходимо:
1) для вновь регистрирующихся

коммерческих организаций - вне-
сение полного фирменного наиме-
нования юридического лица в уч-
редительные документы, пункт 1.4
Заявления о государственной реги-
страции юридического лица при
создании (форма Р11001) - обяза-
тельный для заполнения;
2) действующим юридическим

лицам (коммерческие организа-
ции), не включившим в учреди-
тельные документы сведения о
полном фирменном наименовании,
при внесении каких-либо измене-
ний в учредительные документы
дополнить их сведениями о полном
фирменном наименовании.

Дрова фронтовикам – бесплатно
С такой инициативой выступил перед главами сельских админист-

раций на очередном совещании глава района М.И. Зань.

Присвоена высшая категория
Успешно прошла аттестация педагогов и руководящих работников

общеобразовательных школ района.

Войти в программу «Сахарная свекла»
готовятся нынче в ПХ «Троицкое».

«Дом, в котором я живу»
Конкурс для молодых семей с таким названием предлагает провес-

ти в районе отдел по делам молодежи администрации района.

Зимняя охота закончилась
31 января. По данным Троицкого филиала общества охотников и ры-

боловов (СООР), за сезон было продано 436 лицензий на глухаря, те-
терева, зайца, лисицу и белку, две лицензии на лося и одна на косулю.

«Русские предприниматели и меценаты»
– так называется  выставка в районной библиотеке.

Если у вас возникли сомнения
насчет натуральности купленного меда,
то можно обратиться в Троицкую  ветеринарную лабораторию. Там

проведут исследования этого продукта за относительно небольшую пла-
ту, причем исследовать можно хоть целую тонну!

В конкурсе принимают участие солисты 6-
17 лет в номинациях «Народное пение» и
«Эстрадное исполнение».
Возрастные категории:
1 категория – 6-9 лет;
2 категория – 10-14 лет;
3 категория – 15-17 лет.
Участники исполняют 1 песню: в номина-

ции «Народное пение» – под живой акком-
панемент, в номинации «Эстрадное испол-
нение» – под фонограмму.
Допускается запись фонограмм на аудио-

кассетах или СD-дисках. В случае использо-
вания аудиокассет на каждой из них должна

Профессионалы

Но все же основная задача ла-
боратории – это исследования
кормов для сельхозживотных
(даже на наличие отравляющих
веществ),  патологического мате-
риала на выявление возбудителей
бактериальных инфекций.
С мая 2004 года лабораторией

заведует (и продолжает учиться в
аспирантуре) Евгений Александ-

рович КАПИТОНОВ. Между де-
лом Евгений проводит исследо-
вания, которые способствуют уче-
бе.  Причем работе это нисколько
не мешает. Кроме того, к Евгению
часто обращаются за помощью,
если требуется лечение домашних
животных. Он не отказывает лю-
дям.
Фото Владимира КОНЮХОВА.

30 марта в 17.00
в Доме культуры состоится

собрание
жителей с. Троицкое.
В повестке дня – отчет о работе

сельской администрации
за 2005 год.

Троицкая с/администрация.

Документы

Фронтовиков, считает Михаил
Иванович, осталось немного, и у
района есть возможность обеспе-
чить их бесплатными дровами. На-
пример, выделять деляны предпри-
нимателям, заготавливающим дро-
ва, с условием, что они вывезут по
2-3 кубометра участникам войны

бесплатно. Главы сельских админи-
страций могут для реализации это-
го предложения организовать также
распиловку тополей, которые убира-
ют в селах энергетики.

Идея, высказанная главой райо-
на, хороша, дело за ее реализаци-
ей на местах...

Главная аттестационная ко-
миссия присвоила впервые и
подтвердила высшую квалифи-
кационную категорию пятьдесят

одному педагогу района. Практи-
чески в каждой школе есть мас-
тера педагогического труда тако-
го высокого уровня.

Для этого летом необходимо  под-
готовить почву под посев этой куль-
туры в следующем году. Ремонт тех-
ники в хозяйстве завершится 10-15

апреля. По словам директора ПХ
«Троицкое» В.М. Фокина,   предсто-
ит только мелкий текущий ремонт
тракторов.

Участвовать в нем могут молодые
супруги в возрасте до 35 лет, имею-
щие собственное жилье и ведущие
свое хозяйство. Конкурс будет про-
водиться по нескольким номинаци-

ям, например, «Мой дом», «Мое
подворье» – подробное положение
о конкурсе разрабатывается и  бу-
дет вскоре опубликовано. Победи-
телей, как полагается, ждут призы.

Сейчас время подводить итоги и
вести учет дичи. Для этого охотники
обязаны вернуть лицензии с отмет-
ками о добытых трофеях. Однако
пока возвращено только 156 лицен-
зий. Хотя срок возврата – 5 дней
после закрытия охотничьего сезона.

Невозвращение лицензий в срок
является нарушением, и нерадивые
охотники могут быть наказаны штра-
фом в 500 рублей. СООР обраща-
ется с просьбой ко всем, кто приоб-
рел лицензии, вернуть их для учета
дичи.

Посетив выставку, можно узнать
о старых русских традициях, увидеть
портреты первых меценатов.

А не так давно в этой же библио-

теке прошел информчас для чита-
телей всех возрастов.  Тема была
самая что ни на есть актуальная –
птичий грипп.

Не пропустите!
Уважаемые читатели! Районная библиотека объявляет
29 марта Днем читательской критики.
В этот день вы можете сказать

нам все, что о нас думаете.
Над вашими критическими заме-

чаниями будут работать директор,
методист, заведующие отделами.

Будет также осуществляться при-
ем читательских претензий по «го-
рячей линии», т. 22-0-61.

Помогите нам – мы поможем вам.
Организационный комитет.

Комитет по культуре администрации Троицкого района проводит 30 апреля в с. Троицкое

РАЙОННЫЙ КОНКУРС ЮНЫХ ВОКАЛИСТОВ«Звенящие капельки»
быть одна фонограмма.
 В репертуар рекомендуется включить пес-

ни о мире, дружбе, любви, красоте.
Основные критерии конкурса:
высокое исполнительское мастерство;
соответствие репертуара  возрасту испол-

нителя;
создание сценического образа;
сценическая культура и костюм.
Конкурс проходит в 2 тура:
1 тур – отборочный, с выездом по зонам:
1 зона – Заводской СДК – 21 апреля;
2 зона – Хайрюзовский СДК – 23 апреля;
3 зона – Беловский СДК – 23 апреля;

4 зона – с. Троицкое, РДК – 17-20 апреля.
Для участия в первом туре необходимо до

15 апреля предъявить заявку (Ф.И.О., возраст,
название песни) по тел.22-1-37 – районный
Дом культуры, Л.Г. Ельчина, по тел. 22-7-46 –
комитет по культуре, Л.В. Ракова.
2 тур – заключительный, будет проходить

в районном Доме культуры 30 апреля в виде
гала-концерта победителей.
Участники гала-концерта награждаются

дипломами 1, 2, 3 степени. Лучшим солистам
присваивается звание «Лауреат районного
конкурса юных талантов «Звенящие капель-
ки». Оргкомитет.
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Газификация

-Александр Станиславович, какую цель
преследует национальный проект в обра-
зовании и какое конкретное выражение по-
лучит он в школах нашего района?
-Проект разработан таким образом, что-

бы стимулировать системные изменения
по основным направлениям развития об-
разования в России и  оказать целенап-
равленную финансовую поддержку луч-
шим инновационным образовательным
школам и лучшим педагогам.
Наших школ реально коснутся три пун-

кта национального проекта: вознагражде-
ние педагогам за выполнение функций
классного руководителя, участие в конкур-
се общеобразовательных учреждений и
конкурсе лучших учителей.
-Проект уже реализуется на деле?
-114 педагогов школ района с января

нынешнего года уже начали получать воз-
награждение за классное руководство в
среднем по 800 рублей в месяц. 20 педаго-
гов малокомплектных школ, где в классе
всего по одному ученику, получают по 72
рубля. В общей сложности на эти допла-
ты классным руково-
дителям отдельной
строкой из феде-
рального бюджета мы
получаем 280 тыс.
рублей ежемесячно.
Естественно, по-

добное вознагражде-
ние должно стать
стимулом для более
творческого и ответ-

Хотя и не так быстро, как хоте-
лось бы, но газификация Троицко-
го продолжается. С наступлением
тепла будут продолжены работы и
на строительстве магистрального
газопровода в направлении Бийска.
Этой теме и было посвящено сове-
щание в администрации района 23
марта, где главы районов восточ-
ной зоны Алтайского края обсуж-
дали перспективы и проблемы, с
которыми они могут столкнуться в
ходе газификации. На совещании
присутствовали заместитель пред-
седателя комитета ЖКХ админис-
трации края А.Н. Моисеенко, ге-
неральный директор ОАО «Алтай-
газпром» Н.Г. Гусев, его замести-
тель О.Ф. Акимочкин, начальник
проектного отдела «Алтайгазпрома»
З.Н. Косорукова и главный инже-
нер-проектировщик ЗАО «Лорес»
О.Ю. Санникова.
СОВЕЩАНИЮ ПРЕДШЕ-

СТВОВАЛА небольшая экскурсия
по райцентру, в ходе которой глава
района М.И. Зань на правах хозяи-
на показал гостям ГРС, дом опера-
торов, модульную котельную. Для
того чтобы у глав муниципальных
образований было более полное
впечатление о преимуществах гази-
фикации, им предложили побывать
в домах, где уже пользуются газом.
Получая комментарии по ходу ос-
мотра, гости отметили, что вместо
формального объезда объектов по-
лучилась полезная экскурсия, где
они воочию убедились, что газифи-
кация района – это благо не толь-
ко для предприятий, но и для про-
стых людей. За отопительный сезон
в газифицированном доме на 100
кв.м с учетом отопления, приготов-
ления пищи и нагрева воды для
бытовых нужд хозяева расходуют не
более пяти тысяч рублей.
Совещание открыл А.Н. Моисе-

енко, сообщив собравшимся, что
сумма в 176 миллионов рублей, оп-

Ссуды могли бы ускорить процесс,

Благодаря простой газовой го-
релке тройчанка Вера Геннадьев-
на Бадикова перестала беспоко-
иться о качестве угля и ежегодных
хлопотах по заготовке топлива.

ределенная ранее на финансиро-
вание газификации края, останет-
ся прежней и не уменьшится.
К газификации Троицкий рай-

он готовился три года. Велика была
вероятность, что газопровод прой-
дет на Бийск мимо Троицкого, а
чтобы у нас появился газ, требова-
лось более 70 миллионов рублей,
из которых 24 предусматривались
на строительство мачт технологи-
ческой связи, которые необходимы
газовикам, и на эту сумму удалось
сократить расходы.
Обращаясь  к своим коллегам,

М.И. Зань сказал: «Для себя я по-
нял: газификация – это огромный
труд, было очень много проблем,
споров, но работа продвигалась.
Сейчас выполняются проекты на
газификацию Зеленой Поляны,
Беловского, Белого. По нашим под-
счетам в этом году на газифика-
ции мы сможем освоить 70-80 мил-
лионов рублей, но сколько выде-
лят, пока неизвестно». Михаил Ива-
нович посоветовал главам, которых
ожидает работа по газификации,
заранее готовить проектно-смет-
ную документацию, пояснил, что

стояки подводятся к каждому дому,
и тройчане избавлены от лишних
хлопот и затрат на подвод газа к
домам. Тем не менее, затраты все
равно немалые. Поэтому админис-
трация района прорабатывает воп-
рос об открытии филиала банка,
который будет осуществлять кре-
дитование населения на гази-
фикацию жилья.
М.И. Зань также заострил вни-

мание глав и на такой проблеме,
как рекультивация, которую не
проводили сразу после укладки
газопровода, что впоследствии выз-
вало много нареканий со стороны
населения в адрес газовиков и ад-
министрации. Администрация рай-
она намерена решать этот вопрос
совместно с ОАО «Алтайгазпром».
Вопросы, которые интересовали

глав муниципальных образований,
были самыми разными: от про-
кладки магистрального газопрово-
да до стоимости проекта для до-
мовладельца. Генеральный дирек-
тор ОАО «Алтайгазпром» Н.Г. Гу-
сев заявил, что эта организация
берет на себя обязательство к де-
кабрю этого года подать газ в

Бийск, а в 2007 году довести маги-
страль до Белокурихи. Для подго-
товки к газификации требуется
минимум два-три года, и главам
районов, по выражению Н.Г. Гусе-
ва, «начинать нужно было вчера».
Особо предупредили глав о

«сладкоголосых варягах», которые,
не имея права на подключение
домов к газу, все же выполняют
монтажные работы, которые не со-
ответствуют  нормам, либо вообще
собирают с населения деньги и
исчезают. Для избежания подобных
ситуаций рекомендовано следить
за тем, кто выполняет работы по
подключению.
Начальник «Троицких комму-

нальных систем» В.Н. Мишин рас-
сказал о преимуществах и прямых
выгодах от перевода квартальной
котельной с твердого топлива на
природный газ.
Мастер газового участка А.Г.

Вовченко сетовал, что население не
имеет возможности получать ссу-
ды на приемлемых условиях. Если

бы механизм кредитования рабо-
тал, то количество домов, отапли-
вающихся газом, возросло бы в
три-четыре раза.
Большая часть коммуникацион-

ных систем в изношенном состоя-
нии, не всегда есть документация,
из-за этого при прокладке газопро-
вода в Троицком случались их по-
рывы. М.И. Зань заметил, что не-
плохо было бы попутно с газопро-
водом укладывать и новые водо-
проводные сети, что позволит со-
кратить расходы на их обновление,
которое рано или поздно придет-
ся делать. Закрывая совещание, гла-
ва района пожелал своим колле-
гам «не наступать на те же грабли»
и обращаться с вопросами. «Чему
научились сами, вам всегда расска-
жем», - сказал он. В ответ от имени
гостей глава Бийска И.С. Кичма-
ренко поблагодарил М.И. Заня за
подготовку конструктивного и со-
держательного совещания.

Андрей ТИМОХИН.
Фото Владимира КОНЮХОВА.

В райцентре на сегодняшний день пользуются природным газом в 119 домах, еще для 78 домовладений
выполнены проекты на их подключение, и к 520 домам подведены стояки.

Глава района Михаил Иванович Зань сетует, что газификацию рай-
центра тормозит бедность населения.

но пока этот вопрос остается открытым

Одноконтурный котел «Яик» в
доме Юрия Никитовича Мартя-
хина позволяет экономить даже на
газовом отоплении, так как КПД
котла 92 %.

Национальные проекты. ОБРАЗОВАНИЕ

ственного отношения к своим обязанно-
стям со стороны классных руководителей.
Определенные требования  к  деятельнос-
ти классного руководителя содержатся в
примерном типовом положении, на осно-
вании которого каждая школа разработа-
ла свои положения. При оценке труда
классного руководителя будет учитываться
отсутствие правонарушений со стороны
воспитанников, охват их кружковой, клуб-
ной или иной внеклассной работой и т.д.
-Какие критерии положены в основу кон-

курса общеобразовательных школ, и ка-
кие школы района примут в нем участие?
-Главный критерий участия в конкурсе

– это эффективное использование совре-
менных образовательных технологий, ин-
новационных образовательных программ.
Заявку на участие в конкурсе подает либо
совет школы, либо совет попечителей. При
этом требуется подготовить солидный па-
кет документов, по которому и будет оце-
ниваться деятельность школы: кроме ли-
цензии, устава, школа должна представить
программу развития, по которой она ра-

ботает, бизнес-план,
справку из комите-
та по образованию,
подтверждающую
отсутствие наруше-
ний законодатель-
ства, наличие компь-
ютерного класса и
т.д.
Как видите, этим

требованиям могут

соответствовать  только те школы, кото-
рые на уровне района являются методи-
ческими центрами. Об участии в конкурсе
заявили три подобных школы: Заводская,

Ельцовская и Хайрюзовская, кото-
рые уже представили необходимый
пакет документов. Ельцовская сред-
няя школа является методическим
центром по здоровьесберегающим
технологиям, Хайрюзовская – по

воспитательной работе и Заводская – по
управленческой деятельности.
Конечно, в том, что эти школы смогут

принять участие в конкурсе, несомненная
заслуга директоров – Людмилы Никола-
евны Ширяевой (Заводская школа), Гали-
ны Федоровны Петюшиной (Ельцовская)
и Галины Алексеевны Санаровой (Хайрю-
зовская), а также педагогических коллек-
тивов этих школ. Будем надеяться, что
кому-нибудь из на-
ших претендентов
удастся получить
приз за участие в
конкурсе. Регио-
нальная конкурсная
комиссия подведет его итоги  в мае-июне,
то есть летом мы узнаем о победителях.
 Проект рассчитан на три года, и в нем

предусмотрено, что школы, участвовавшие
в конкурсе, но не ставшие победителями,
смогут претендовать на получение учеб-
ного оборудования.
Комитет по образованию обращается к

выпускникам Ельцовской, Хайрюзовской
и Заводской школ: будем благодарны, если
вы направите в наш адрес отзывы о своих
школах, желательно в печатном варианте.
Это будет дополнительным поводом  для
их  поощрения.
-А каков порядок участия в проекте

«Лучший учитель», и есть ли в нашем рай-
оне претенденты?
-Порядок оформления пакета докумен-

тов примерно такой же. Критерии конкур-
сного отбора лучших педагогов – высо-

кое педагогическое мастерство, значитель-
ный вклад в образование и использова-
ние современных инновационных образо-
вательных программ. Требования к претен-
дентам: высшее образование, первая или
высшая квалификационная категория,
стаж работы не менее трех лет, позитив-
ная динамика обучения по предмету, хо-
рошие результаты внеурочной деятельно-
сти (кружки, факультативы и т.д.). Будет
учитываться также использование совре-
менных, в том числе информационных,
технологий на уроках, обобщение и рас-
пространение собственного опыта (мас-
тер-классы, открытые уроки и т.д.), учас-
тие в муниципальных, краевых конкурсах,
результаты деятельности в качестве класс-
ного руководителя, положительные отзы-
вы выпускников или общественности и т.д.
 Требования довольно высокие, поэто-

му отобрать претен-
дентов на участие в
конкурсе непросто,
хотя хороших педа-
гогов в районе мно-
го. Право их выдви-

жения предоставлено не комитету по об-
разованию, а общественным организаци-
ям: совету школ, профсоюзной организа-
ции, методобъединению. В пакете докумен-
тов претендента должна быть справка-са-
моанализ, подтвержденная заявителем, где
в аналитическом отчете деятельности пе-
дагога должны найти отражение все кри-
терии, предъявляемые к участникам кон-
курса. Кроме того, претенденту нужно со-
ставить бизнес-план, где указать, на какие
инновационные образовательные проек-
ты он  намерен потратить призовые 100
тыс. рублей. Думаю, что несколько педаго-
гов нашего района смогут претендовать на
звание лучшего учителя. Но о них мы со-
общим позже.
-Спасибо за беседу. Надеюсь, к теме на-

циональных проектов в образовании мы
еще вернемся.

КАК ЗАРАБОТАТЬ МИЛЛИОН?
В средствах массовой информации идет широкое обсуждение приоритетных национальных
проектов в области образования, здравоохранения, сельского хозяйства,  озвученных
Президентом В.В. Путиным 5 сентября 2005 года на встрече с членами Правительства РФ,
руководством Федерального Собрания и членами президиума Госсовета РФ.
Читателей газеты интересует, как национальные проекты
реализуются в нашем районе.
С этой целью наш корреспондент Галина МИРОНОВА
встретилась с председателем комитета по образованию
Александром Станиславовичем ТУПИКИНЫМ.

Путем открытого конкурса и обще-
ственной экспертизы в субъектах Рос-
сийской Федерации 3 тысячи общеоб-
разовательных учреждений получат го-
сударственную поддержку по 1 млн.
рублей на реализацию инновационных
программ в 2006 году, и 10 тысяч учи-
телей образовательных учреждений по-
лучат денежное вознаграждение Прези-
дента РФ размером в 100 тыс. рублей.

2,3 млрд. рублей государство выде-
ляет на приобретение школьных посо-
бий, 1 млрд. рублей - на программу
«Школьный автобус».

Только в 2006 году государство
планирует потратить на нацио-
нальный проект «Образование»
более 30 млрд. рублей.
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НЕУДИВИТЕЛЬНО, ЧТО ЗА
ТАКОЙ ДОЛГИЙ СРОК Илья Де-
мьянович и Мария Петровна  ста-
ли не просто похожи друг на друга
– они превратились в единое це-
лое, что помогает им и в восемьде-
сят лет сохранить радость жизни и
молодость души, способность пони-
мать друг друга без слов.
Илья Демьянович и Мария Пет-

ровна всю свою жизнь прожили в
Усть-Гавриловке. И только война
вырвала Илью Рощупкина из род-
ных мест и заставила пройти всю
Европу до самого Берлина в соста-
ве минометной бригады. Оставив
свою роспись на стене рейхстага,
Илья Демьянович, как все русские
солдаты, ликовал: победа, значит,
скорой домой, на родной Алтай!
Но война  продолжала собирать

свои жертвы. В их числе оказался и
Илья Демьянович Рощупкин. Ког-
да его однополчан направили на
восток воевать с японской армией,
он лежал в московском госпитале
с тяжелыми ранениями.
Домой возвращался с докумен-

тами на инвалидность, а грудь ук-
рашали боевые награды: орден Оте-
чественной войны, медали «За от-
вагу», «За взятие Берлина», «За по-
беду над Германией» и особо цен-
ная солдатская награда – медаль
Жукова.
Стать официально инвалидом

войны Илье не довелось: докумен-
ты в поезде украли, а восстанавли-
вать их молодому мужчине  пока-
залось зазорным. Инвалидность по-
лучил уже в старости, когда дали
знать о себе фронтовые раны.
А тогда, вернувшись в Усть-Гав-

риловку, он устроился скотником на
ферму, где и работал до 67 лет. Был
передовым работником, постоян-

Человека красит доброта

Были молоды, служили…

10 марта свое девяностолетие
отметила жительница райцентра
Анна Петровна Куракина, к кото-
рой мы и отправились на улицу
Чернышевского,7.
Уже по занесенному снегом по

самую крышу домику было видно,
что проживают здесь люди немощ-
ные. На стук нам открыла пожи-
лая женщина.
–Меня зовут Галина Леонтьев-

на, я дочь Анны Петровны, – пред-
ставилась она, впуская меня в сени.
И, видя, как я озираюсь вокруг, сму-
щенно пояснила:
–Не обращайте внимания на

бардак – это я еще после пожара
не навела порядок, тепла жду...…
Я подняла глаза и увидела обго-

ревшую крышу и верхнюю часть
стены.
–Пожар-то еще осенью у нас

приключился, – вздохнула хозяй-

ка, провожая меня в дом. – Все сго-
рело: баня, сарайки, огонь на до-
мик перекинулся. Спасибо пожар-
ным и добрым людям, помогли дом
отстоять, только крыша сгорела. Мы
ее на зиму кое-как заделали рубе-
роидом, теперь вот ремонтировать
надо. Чтобы людей нанять, доски,
шифер закупить, денег надо нема-
ло, а я за зиму их так толком и не
скопила. Мамина пенсия вся на
лекарства уходит: у нее тяжелое
заболевание легких, без ингалято-
ров дышать не может, а они доро-
гие. Да и других болячек у нас обе-
их хватает...…
Сама юбилярша  лежала на кро-

вати, укрытая до подбородка одея-
лом, и внимательно смотрела на
меня живыми серыми глазами. На-
верное, только эти глаза и остались
от той Анны Петровны Куракиной,
мастера Троицкого промкомбина-

та, которую знали и любили в кол-
лективе. Теперь нет предприятия,
куда могла бы обратиться со своей
бедой дочь Анны Петровны, нет
большинства людей, с которыми та
проработала многие годы. И две
пожилые женщины остались се-
годня один на один со своей бе-
дой.
-Я приехала ухаживать за мамой

года четыре назад, до этого она
жила одна, – рассказывает Галина
Леонтьевна. – Пожар был для нас
таким ударом, от которого до сих
пор оправиться не могу. Машина
стиральная пострадала, приходит-
ся белье на руках стирать, а маме,
сами понимаете, его надо менять
почти каждый день. Сил на это уже
не хватает.
Мама родом из-под Курска, во

время войны мы были в оккупа-
ции, натерпелись от фашистов. Отец
погиб на фронте, вот мама и по-
ехала на Алтай к родственникам.
Вскоре замуж вышла за вдовца,
которому помогла вырастить чет-
верых детей. Отчим, Николай Пав-
лович Куракин, ныне покойный,

Будем милосердны

Пусть в этот дом заглянет солнце!
Как уже сообщалось, в нынешнем году Управление Пенсионного

фонда РФ в Троицком районе выразило желание поздравить с 90-
летним юбилеем долгожителей района и предложило редакции рас-
сказать на страницах газеты о том, как сложилась их жизнь.
Мы решили по возможности встретиться с некоторыми из юбиля-

ров или их родственниками.

ным победителем районных соцсо-
ревнований, работал бригадиром
животноводства, его портрет укра-
шал районную Доску почета.
Все эти годы рядом с ним на

ферме работала и его жена Мария
Петровна – она выхаживала ма-
леньких телят. Между делом успела
родить пятерых детей: четырех до-
чек и сына.
-Дети нам начали на ферме по-

могать лет с шести, - вспоминает
Мария Петровна. – Тяжело мне
было с ними тогда, ведь в декрет-
ный отпуск женщины не ходили:
родят – и на работу. А за что рабо-
тали-то? За «палочки». Вот в резуль-
тате и пенсия – 1400 рублей….
Супруги вспоминают, как строи-

ли собственный дом. Чтобы поболь-
ше заработать денег на стройку, на-
брали большую группу телят – 140
голов. Поскольку Илья Демьянович
был занят на стройке, за себя и за
него на ферме работала Мария Пет-
ровна с сыном Геннадием. Ничего,
справились. Успевали и за большим
домашним хозяйством ухаживать.
При воспоминании о сыне у обо-

их супругов невольно наворачива-
ются слезы: Геннадий трагически
погиб десять лет назад, оставив си-
ротами двух детей. К этим внукам
дедушка с бабушкой относятся осо-
бенно заботливо.
-Наша мама, певунья и плясунья,

с тех пор перестала петь, только
плакала, - рассказывает дочь Раиса
Ильинична. – Зрение у нее стало
падать, три раза операции делали, но
сейчас снова слепнет. А петь толь-
ко недавно снова начала...…

Дочки у Марии Петровны такие
же певуньи, как и мать. Когда соби-
раются вместе, получается отлич-
ный семейный хор. А съезжаются
сюда дочки и зятья, девять внуков
и пятеро правнуков не только по
праздникам: для каждого из них
этот дом – самое любимое место
на земле.
-Таких родителей, как наши, на-

верное, больше ни у кого нет, - уве-
рена дочь. – Всем детям и внукам
до сих пор помогают, ребятишки
бегут к дедушке с бабушкой, пото-
му что их здесь всегда окружают
любовью и заботой. А где еще мож-
но отведать таких пирогов, какие
печет наша мама!
Пироги у Марии Петровны дей-

ствительно «фирменные» - в этом
мы сами убедились. И порадовались
за супругов Рощупкиных, которым
удалось прожить долгую совмест-
ную жизнь и пронести через нее
любовь, доброту, тепло семейного
очага, вырастить дружных детей и
внуков, о которых они могут рас-
сказывать часами.
Кажется, все у них есть сегодня,

кроме здоровья. Тяжело стало Илье
Демьяновичу в районную больни-
цу добираться. Спасает ветерана то,
что дочка Людмила – здешний
фельдшер, сама и лекарства нужные
привезет, и уколы поставит. И все-
таки ветеран не теряет надежды
получить «Оку», очередь на которую
ждет уже четыре года. Может быть,
еще удастся ему прокатиться за ру-
лем собственной машины…...

Галина МИРОНОВА.
Фото Владимира КОНЮХОВА.

человеком был неплохим. Недавно
перебирала старые вещи и наткну-
лась на открытку отчима, где он
пишет: «Нашлась женщина, вошла
в мой дом, принесла с собой солн-
це…...» Мама действительно была
солнечным, добрым человеком….
Была, потому что сейчас Анна

Петровна по возрасту и состоянию
здоровья снова стала ребенком, сла-
бым, доверчивым, полностью зави-
сящим от окружающих людей. И,
наверное, хорошо, что она уже не
осознает проблем, которые стоят
перед ее дочерью: где взять денег
на ремонт крыши?
-Сразу после пожара я была в

соцзащите, - рассказывает Галина
Леонтьевна. – Спасибо им, нам
выделили  тысячу рублей. Была в
сельской администрации, где нам
тоже помогли – дали 750 рублей.
Всех благодарю, кто посочувство-
вал и помог. Сельской админист-
рации хочу отдельно спасибо ска-
зать за то, что улицу нам почисти-
ли, – в нашем углу одни старики
живут…...
Собираясь покинуть разоренный

бедой дом Анны Петровны Кура-
киной, я подошла к ее кровати.
-Спасибо вам большое за то, что

зашли к нам, и за поздравление с
юбилеем спасибо, - повторяла она,
пожимая мою руку.
 Я уходила от нее с тяжелым сер-

дцем: как помочь этим немощным
женщинам, которые уже не могут
постоять за себя, не могут ходить и
хлопотать по инстанциям, – они
просто ждут своего конца.
Несколько месяцев назад по

просьбе Гордеевской сельской ад-
министрации газета обратилась к
населению с просьбой помочь
многодетной семье погорельцев, и
люди откликнулись. Почему бы
нам, жителям района, не проявить
милосердие еще раз и не помочь
двум пожилым женщинам, попав-
шим в беду? Коллектив редакции
первым вносит свой вклад в ко-
пилку и обращается ко всем доб-
рым людям: принесите посильную
вам сумму в редакцию или пере-
дайте с кем-либо. Пусть это будут
пять рублей, но от чистого сердца.
Сейчас идет Великий пост, ког-

да верующим и неверующим лю-
дям надо делать добрые, милосер-
дные дела, чтобы встретить светлый
праздник Христова Воскресения с
облегченной душой. Так спешите
же делать добрые дела!

Галина МИРОНОВА.

Шестьдесят лет неразлучны
Илья Демьянович и Мария Петровна Рощупкины.

Дорогие мои старики

Илья Демьянович Рощупкин –
последний участник Великой Оте-
чественной войны в селе Усть-Гав-
риловка из 170 земляков, воевав-
ших на фронтах второй мировой
войны. Ветерану уже 82 года, но,
несмотря на преклонный возраст и
инвалидность, Илья Демьянович со
своей супругой Марией Петровной
проживает самостоятельно в уют-
ном домике, который построил сво-
ими руками 45 лет назад.
Мы побывали в гостях у супру-

гов Рощупкиных. Этих моложавых,
сохранивших живой блеск в гла-
зах людей трудно назвать преста-
релыми, но тем не менее на буду-
щий год исполняется целых 60 лет
с тех пор, как идут они рука об
руку по жизни.

Успеть бы еще на «Оке»
             прокатиться...

В Ельцовке проживает добрей-
шей души человек – Мария Ива-
новна Гулимова. 29 марта ей ис-
полнится 90 лет. Я, ее племянница,
дочь ее родного брата, хотела бы
многое рассказать об этой чудес-
ной, порядочной, скромной, терпе-
ливой, добросовестной женщине,
на долю которой выпала нелег-
кая судьба, но она не искала лег-
ких дорог, достойно несет свой
крест, предназначенный судьбой.
Муж пришел с фронта раненый,

больной. Двоих сыновей на ноги
подняли. Теперь уже шестеро вну-
ков и пятеро правнуков. Работала
и в колхозе, и дома, полный двор
скота был, огород большой и поле.
Но что мне нравится в ней боль-
ше всего – она всегда добра, гос-
теприимна, богатства никакого не
было, но от души ее веяло всегда
тепло. Всегда было у нее в доме
чисто, уютно и пахло свежим хле-
бом, который она мастерица была
печь. Я всегда вспоминаю, как на

протяжении всей жизни никто
богат не был, но все были рады
встрече друг с другом, общались.
Моя мама с тетей, пока ходить
могли, постоянно ходили друг к
другу, советовались.
Сейчас Мария Ивановна живет

с младшим сыном Виталием, у ко-
торого рано ушла из жизни жена,
оставив пятерых детишек. Он всех
детей воспитал и помогает вну-
кам, но про маму свою никогда не
забывал, всегда ее проведал, помо-
гал, чем мог, и сейчас выполняет
свой сыновний долг. Мария Ива-
новна уже не в силах за собой по-
ухаживать, делает это он. Я хочу,
чтобы было таких внимательных
людей побольше, чего сейчас не
хватает в нашем обществе.
Тете своей милой, дорогой же-

лаю прожить как можно дольше
здоровой и счастливой. Ты нам
нужна, тетя Маруся. Я тебя люблю!

Твоя племянница
Нина ШЕСТЕРНИНА.

У нас живут семь ветеранов, в
свое время служивших в армии.
В День защитника Отечества мы
их поздравляли, желали здоровья,
тепла, чистого неба.
Михаил Петрович Петрушин

служил на Дальнем Востоке, за-
тем попал на фронт, провел в пле-
ну два с половиной года. Лагерь в
Чехословакии освободила Крас-
ная Армия. После запасного пол-
ка в конце войны был демоби-
лизован по состоянию здоровья.
До преклонных лет жил в Тро-
ицком.
В 1952 году был призван в ар-

мию Николай Иванович Нена-
шев, служил в стройбате в Крас-
ноярске. Воспоминания об армии
остались хорошие. Он отслужил
более трех лет, а потом вернулся
в родное село Ямское (Целинный
район), работал трактористом,
скотником.
Петр Дмитриевич Алексенцев

в 50-х годах служил на Тихооке-
анском флоте. Он шутит: «Ко-
рабль «Вольный», командир –
Широкий (фамилия), права мо-
ряка – узкие». В 1959 году П.Д.
Алексенцев демобилизовался,
уехал по комсомольской путевке
в Казахстан.
В Приморье довелось служить

другому нашему ветерану. Григо-
рий Самсонович Пазюн расска-
зывает, что природа там очень

красивая. Другие наши земляки
Виталий Алексеевич Глушков и
Михаил Ефимович Подосинни-
ков пошли служить в 58-м году.
В.А. Глушков служил в Новоси-
бирске шофером, занимался
спортом, защищал честь части.
После армии женился и уехал к
родителям жены в Горный Алтай.
А М.Е. Подосинникова судьба
забросила на Курильские остро-
ва Парамушир и Шумшу. Закон-
чил «учебку», был командиром от-
деления радистов, а кроме того,
участвовал в художественной са-
модеятельности и, имея граждан-
скую специальность ветеринара,
шефствовал над подсобным хо-
зяйством части.
Позже, в 60-х годах, призвался

в армию Юрий Степанович Ке-
нюк, служил в Куйбышеве, окон-
чил «учебку» и получил специ-
альность санитара. Служил в
Польше, говорит, народ там доб-
рожелательный, общались на рус-
ском языке. Возвращаясь после
службы домой, в поезде встретил
девушку Нину из Беловского,
здесь и остался.
Все это мы узнали из расска-

зов ветеранов, а потом провели
игру, пели частушки, песни. И
дружно сели за праздничный
стол.

С.ВИЛИСОВА,
заведующая Домом ветеранов.

Письмо в газету
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Цена свободная.

С 9 по 13 марта в Уфе состоя-
лись бои по кикбоксингу за Кубок
России. Из 800 участников сорев-
нований восемь спортсменов пред-
ставляли троицкий СК «Баграм». По
итогам соревнований из золотых и
серебряных призеров формировалась
национальная сборная России для
участия в первенстве мира по кик-
боксингу, которое в начале мая со-
стоится в Афинах.
Не посчастливилось пробиться в

число призеров показавшему бой-
цовский характер Валентину Мали-
кову, заболевшему уже в Уфе Сер-
гею Куцубе. Не повезло и  Артему
Шишкину, Андрею Максимову,
впервые выехавшим на соревнова-
ния такого уровня. Для Романа Кля-
пышева соревнования этого ранга
закончились приглашением на
Первенство мира. Роман выиграл в
первом бою у перворазрядника из
Оши (3:0), но уступил кикбоксеру
из Нефтекамска.
Уверенно дошел до финала Ар-

тем Галанцев. Все его соперники
были как минимум выше на голо-
ву, что вызывало понятные трудно-
сти для бойца. В двух боях он с яв-
ным преимуществом выиграл у
кикбоксеров первого и второго раз-
рядов. В третьем бою – с первораз-
рядником из Омска – Артему при-
шлось провести вместо положен-
ных трех раундов четыре, так как
судьи не могли выявить победите-
ля, но все же победа осталась за
«баграмовцем». В финальном бою
он противостоял уже кандидату в
мастера спорта из Салавата. Усту-
пив этому сопернику лишь по на-
бранным очкам, Артем стал сереб-
ряным призером соревнований.
После финального боя за красивый
поединок и проявленный характер
тренер соперника поблагодарил
троицкого кикбоксера.
Вадим Турлов в поединке за пер-

вое место в своей весовой катего-
рии легко расправился со своим
соперником, прижав его к канатам
и засыпав ударами, в результате чего
рефери вынужден был остановить
бой за явным преимуществом «баг-
рамовца».
Игорю Молодцову на пути к зо-

П Р О Д АЮ :
-большой дом (вода, канализ.,

усадьба 10 сот.). Р.т.22-5-75,
д.т.27-3-62.
-дом. Интернациональная,42,

т.20-1-19.
-дом (брус, 7х7). Т.36-7-99.
-дом. Ломоносова,41. Обр.: Ок-

тябрьская,34г-3. Т.8-913-271-10-
51.
-дом. Т.22-9-79.
-трактор МТЗ-80, -82. Кредит.

Обмен. Т.8-960-957-89-54.
-М-412 89 г.в. и 87 г.в. (музыка,

защита, капремонт ДВС), 15 тыс.-
руб. Т.т.39-4-27, 8-961-234-05-15.
-ВАЗ-2107 2001 г.в. Т.22-7-14.
-лодку дюралевую. Т.21-7-06,

Московская,105.
-телят, пуховых коз, индоуток.

С.Тюмень, Егорова Т.Н.
-поросят. Чкалова,74.

ЕСТЬ РАБОТА!
ООО «Троицкий лесхоз» требу-

ются рабочие. Т.22-6-49.

В № 31-32 газеты от 25 марта 2006 года было
опубликовано обращение покупателей и клиен-
тов к предпринимателям, обосновавшимся в
бывшем здании ателье, под заголовком «Когда
хозяев много, спросить не с кого»: народ призы-
вал  владельцев торговых точек навести внутри
здания и на прилегающей территории порядок.
Поскольку Троицкая сельская администра-

ция уже проводила с владельцами квадратных
метров  несколько безрезультатных собраний,
на сей раз еще одно собрание с ними решила
провести редакция, куда  поступили многочис-
ленные жалобы от населения.
23 марта вместе с работниками Троицкой

сельской администрации нам кое-как удалось
собрать вместе многочисленных хозяев  здания
бывшего ателье. Однако обвинять в неуваже-
нии к покупателям всех предпринимателей, обо-
сновавшихся в этом здании, было бы неспра-
ведливо: антисанитария царит только у одного
входа, где на двух этажах имеют в собственнос-
ти торговые площади 14 коммерсантов.
У этого заплеванного окурками входа и про-

шла наша встреча. Выслушав претензии со сто-
роны населения и местной власти, предприни-
матели  попытались объяснить причину, поче-

лотой медали нужно было выиграть
четыре трехраундовых боя. Поедин-
ки были тяжелыми, потому что про-
тив него вышли кандидаты в мас-
тера спорта, а также перворазряд-
ники из Кызыла и Нефтекамска.
Последний выиграл до этого у Ро-
мана Кляпышева. Все четыре боя
Игорь закончил с одинаковым сче-
том  –  3:0 в свою пользу. На этих
соревнованиях он выполнил нор-
матив мастера спорта Российской
Федерации. Но до тех пор, пока не
придут документы, подтверждаю-
щие его мастерство на соревнова-
ниях, он по-прежнему считается
кандидатом в мастера спорта, а
ждать подобных документов мож-
но в течение года.
С Кубка России Игорь Молод-

цов и Вадим Турлов, занявшие пер-
вые места, Артем Галанцев, ставший
серебряным призером, и бронзовый
медалист Роман Кляпышев привез-
ли официальные приглашения от
Общероссийской федерации кик-
боксинга на первенство мира в
Афины, а главе района М.И. Заню
– благодарность от федерации за
содействие развитию кикбоксинга
в Троицком районе.
В РАМКАХ ЗОНАЛЬНОГО

ПЕРВЕНСТВА РОССИИ с 16 по
19 марта в Барнауле прошел XIII
Всероссийский турнир памяти Юрия
Иванова. Здесь «Баграм» представ-
ляли Денис Ковтаськин, Денис

Макрушин и Валентин Маликов.
Спортсмены, занявшие на этих со-
ревнованиях первое и второе мес-
та, получили право принять учас-
тие в первенстве России, которое
состоится в начале апреля в  г. Сту-
пино.
Денис Ковтаськин оказался не в

состоянии побороться за призовое
место, так как с декабря пропустил
все соревнования и нерегулярно
тренировался из-за болезни. Восста-
новить прежнюю форму за корот-
кий срок ему, к сожалению, не уда-
лось.
В возрастной категории Дениса

Макрушина вес спортсменов не
менее 45 килограммов, а Денис ве-
сит всего 38 килограммов. Однако
это не помешало ему выиграть у
кикбоксера из Белокурихи со сче-
том 3:0, но, расслабившись в третьем
раунде следующего боя, он уступил
по набранным очкам более тяже-
лому красноярцу. Тем не менее,
«баграмовец» удостоился третьего
призового места.
Валентин Маликов первый бой

выиграл у соперника из Ачинска с
убедительным счетом 3:0, впрочем,
как и второй бой у славгородца, в
поединке с которым он травмиро-
вал руку. Выходить на бой за пер-
вое место с поврежденной кистью
Владимир Панюта запретил свое-

му подопечному, который рвался на
ринг: «В перчатке мою руку никто
не увидит…». За прошедшие полгода
у Валентина это третий перелом, но
при этом он не пропустил ни од-
ной тренировки.
Тренеры разных клубов о наших

ребятах говорят: «Может, иногда
вашим парням не хватает техники
на ринге, но зато характера предос-
таточно и трусливых нет!». Наши
парни могут не только проявить
характер, но и чувство благодарно-
сти к тем, кто дает им возможность
заниматься любимым делом. Игорь
Молодцов просил поблагодарить
АГППК не только за финансовую
помощь, которую ему оказывает
колледж при поездках на соревно-
вания, но и за личное доброе к нему
отношение С.Н. Шитикова, М.А.
Ковалевой, В.Н. Бабина и Б.Б. Тур-
лова. Педагоги помогают ему совме-
щать учебу и соревнования. За по-
нимание увлеченности спортом
благодарит своего классного руко-
водителя  В.Д. Киселеву и директо-
ра ТСШ №1 А.И. Бруля их ученик
Валентин Маликов и обещает, что
в меру своих возможностей будет
хорошо учиться, понимая значи-
мость образования в его дальней-
шей жизни.

Андрей ТИМОХИН.
Фото Владимира КОНЮХОВА.

му они никак не могут без постороннего вме-
шательства прийти к обоюдному согласию как
по уборке помещения и прилегающей терри-
тории, так и по текущему  ремонту. Оказалось,
что камнем преткновения стали эти самые квад-
ратные метры.
–Почему тот, у кого здесь небольшая ком-

натка,  должен платить за уборку помещения
столько же, как, например, хозяин компьютер-
ного зала? – возмущались владельцы неболь-
ших торговых площадей.
Не менее жаркие споры  разгорелись о том,

как  распределять затраты на косметический ре-
монт здания: поделить их поровну на всех или
пропорционально объему торговых площадей.
Слушая взволнованных предпринимателей, я

решила, что речь идет о каких-то солидных и
не всем посильных суммах. Но вскоре выясни-
лось, что проблема уборки помещения и при-
легающей территории будет снята, если каж-
дый из совладельцев здания будет платить убор-
щице по 100 рублей в месяц. Мне стало  не по
себе: неужели   из-за  ничтожной даже для ма-
лоимущего человека суммы должны разгораться
такие страсти? Вряд ли  непосильными будут
для хозяев здания и материальные затраты на
ремонт помещения, тем более, что делают его
не каждый год. Да, наверное, именно из-за та-
кого отношения к общественной собственнос-
ти мы так и не  построили в нашей стране со-
циализм.
В конце концов было принято решение: на

содержание уборщицы все платят поровну, а

доля затрат на ремонт будет обсчитываться, ис-
ходя из размера торговых площадей.
–Уговаривать вас больше не будем. Даем срок

до 1 апреля навести порядок внутри помеще-
ния и у входа, иначе начинаем налагать штра-
фы на каждого хозяина. Свои штрафы выпи-
шет вам и «Роспотребнадзор», а это не одна
тысяча рублей, – пригрозил напоследок зам.
главы Троицкой сельской администрации  А.И.
Кочетов.
–Спасибо, что собрали нас, нам и самим не-

приятно работать в таком помещении, – при-
знавались одни. – Большинство из нас хотят
навести порядок, но несколько человек посто-
янно отказываются вносить деньги на благоус-
тройство, и  дело не движется…...
–Да бесполезно все, не в первый раз ведь со-

бираемся, решаем, а потом  все глохнет, – скеп-
тически ворчали другие.
–А давайте тех, кто начнет саботировать се-

годняшнее решение, пофамильно назовем в  га-
зете! Пусть люди знают, кто виноват в безобра-
зии, которое царит у вас, – предложила я.
Эту идею неожиданно охотно поддержали.

Однако  будем надеяться, что до этого дело не
дойдет.
Итак, общественность берет под свой конт-

роль конфликтное сообщество владельцев тор-
говых площадей здания бывшего ателье. Пер-
вая информация о принятых или, наоборот, не
принятых мерах по наведению санитарного
порядка будет опубликована после 1 апреля.

Галина МИРОНОВА.

Субсидия –
не помощь
малоимущим

«Я впервые намерена обратить-
ся за субсидией на коммунальные
услуги. Слышала, что цены на
твердое топливо для расчета суб-
сидий нынешней весной возросли.
Так ли это и какая цена будет учи-
тываться при расчете субсидий на
дрова и уголь? Интересует так-
же, не полагается ли субсидия на
регистрацию жилья.

Валентина Петровна,
с. Троицкое».

Отвечает заместитель главы ад-
министрации района по соци-
альным вопросам, начальник уп-
равления социальной поддержки
населения В.М. Шаров.
–Как и прежде, субсидии пре-

доставляются на два кубометра
дров и 2,5 тонны угля. Цены на
твердое топливо для расчета суб-
сидий действительно возросли с
1 марта 2006 года. В связи с этим
заявителям, которые приобрели
дрова до 1 марта 2006 года, рас-
чет субсидий будет производить-
ся по цене дров, утвержденной
ранее, а тем, кто приобрел дрова
после 1 марта 2006 года, – по цене
дров 500 рублей за один кубометр.
Точно так же по углю – расчет
субсидий производится, исходя из
тарифа на период его приобре-
тения. В настоящее время – по
цене 904 рубля за тонну. Если за-
явитель не пользуется углем, он
получает субсидию на 7 кубомет-
ров дров.
Следует добавить, что гражда-

не, купившие уголь и дрова в топ-
ливоснабжающей организации,
представляют в органы социаль-
ной поддержки подтверждающие
справки и получают субсидию по
ценам этой организации.
Субсидия на регистрацию жи-

лья законом не предусмотрена,
поскольку  назначение субсидий
– это помощь в оплате комму-
нальных услуг, а не материальная
помощь малоимущим.

Спорт

«Баграмовцы» – в сборной России!

Слева направо: Игорь МОЛОДЦОВ, Артем ГАЛАНЦЕВ,
Вадим ТУРЛОВ, Роман КЛЯПЫШЕВ

Валентин МАЛИКОВ Поздравляем с днем рождения
Федора Ивановича

КОЛОСОВА!
Желаем счастья и здоровья,
Желаем бодрости и сил,
Чтоб каждый день

обычной жизни
Тебе лишь радость приносил.

Дети, внуки, правнуки.

Поздравляем с 25-летием
дорогого зятя

Александра Юрьевича
КУРТУКОВА!

Желаем счастья в этот день,
Тепла от всех, кто будет рядом,
Улыбок светлых на лице
И солнечных лучей в награду.

Черемисины.

Прим и т е
поздравления!

Ваш вопрос -
наш ответ

Возвращаясь к напечатанному

Когда  в товарищах согласья нет

Служба знакомств
Женщина, 47 лет (168 см), познакомит-

ся с мужчиной от 45 лет (не злоупотреб-
ляющим, не судимым) для серьезных от-
ношений. Звоните: т. 8-961-241-07-44.




